
Herr Hansen bittet die Verwaltung, in einer der nächsten Sitzungen, einen Bericht über die ge-
meinsame Entwicklung der Gewerbeflächen, auch unter dem Aspekt der rechtlichen Bewertung 
zur Verteilung der Gewerbesteuer, vorzulegen. 
 
Frau Schwede-Oldehus bittet bis zur nächsten Sitzung um einen Sachstand über die nicht gezahl-
ten Kita-Beiträge in Höhe von rund 200.000 Euro und um Vorschläge, welche Maßnahmen man 
hier ergreifen könnte. Herr Asmussen sagt die Beantwortung der Frage zu. 


